

くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



創立150周年記念行事が盛大に開催されました！

～ 皆様に多大なご理解とご協力を賜り、ありがとうございました。～

5月25日（土）に、栗真小学校創立150周年記念行事を開催しました。津市長様、津市教育委員会教育長様、津市議会議員様、栗真小学校前校長・元校長の皆様をはじめ、各地区の自治会長様、栗真地区民生委員児童委員の皆様、地域ボランティアの皆様など、地域住民の皆様、そして保護者の皆様にお越しいただき、子どもたちとともに250名を超える皆様で、創立のお祝いをすることができました。

最初にご来校の皆様と「校歌」を歌い、子どもたちは元気な声で歌うことができました。続いて、実行委員会会長と学校長からの挨拶のあと、市長様、教育長様からのご挨拶がありました。

次に、記念品目録の贈呈式を行いました。創立150周年記念事業実行委員会の増田会長から、児童会会長の大河内伶美さんに記念品目録が贈呈されました。その時に、「栗真小学校の150年の歴史と伝統を大切に、新たな歴史を作るために、みんなで頑張っていきます。」と力強く挨拶をしました。

その後、6年生が、総合的な学習の時間にまとめた「栗真小学校の150年の歴史」を発表しました。学校に残されていた歴史的に貴重な資料を基にしながら、タブレット端末を活用してまとめたものです。6年生の子どもたちは、明治・大正・昭和・平成・令和の5つの時代を、グループごとに発表していきました。発表内容からは、時代ごとに学校の名称が変わっていること、昭和から平成にかけて児童数に大きな変化が見られたことなどがよく分かりました。また、スクリーンに映し出された写真からは、時代ごとに校舎の建て方や子どもたちの服装が変化してきたことがよく分かりました。間近に迫った修学旅行の調べ学習と並行しながらの準備だったので、大変だったと思いますが、よくまとめることができたと感じています。

休憩後には、津市消防音楽隊の演奏を聴きました。子どもたちがよく知っている「新時代」や「ドラえもん」の曲が演奏されると、子どもたちは、音楽に合わせて体を揺らしたりして、とても楽しそうでした。途中に、消防のキャラクター「マルバツマン」が登場すると、子どもたちは大盛り上がりでした。子どもたちは、マルバツマンから出される消防に関



わるクイズに真剣に応えていました。最後に、中島みゆきの「糸」が演奏されたあと、アンコールが起こり、ご存じ「負けないで」の演奏で締めくくられました。子どもたちも会場の皆様も、大いに盛り上がりました。



創立150周年に向けての事業は、栗真小学校学校運営協議会を母体とした栗真小学校創立150周年記念事業実行委員会が中心となって、栗真小学校PTA、栗真地区自治会連合会、栗真地区民生委員児童委員協議会、栗真地区社会福祉協議会、教職員、地域の有志の方のご協力をいただいで、事業を開催させていただきました。また、本事業からの記念品として、校舎に掲げている横断幕のほか、創立150周年記念のスリッパと、ワンタッチ式のテント一式、そして、昨年度に撮影した航空写真を載せたクリアファイルなどをいただきました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

子どもたちにとって、創立150周年記念行事は、思い出に残る行事になったことと思います。次の50年後の200周年には、みんなが社会の中心となって活躍し、「栗真小学校で学んで楽しかった。栗真小学校の卒業生として誇りに思う。」と言える立派な大人になってくれることを願っています。改めまして、無事に行事を終えることができましたこと、そして、事業運営に向けて皆様に多大なるご理解とご協力を賜りましたことを、心から感謝いたします。誠にありがとうございました。

**創立150周年記念「写真展示室」にお越しいただき、
ありがとうございました。**

会議室で開催しておりました「写真展示」にも多くの方にお越しいただきました。明治時代や大正時代、昭和時代初期の写真も残されており、現在とその頃との違いが大変よく分かりました。また、本校の子どもたちの祖父母や父母の時代の写真もあり、懐かしく思われる方も多くみられたようです。このような機会がなければ、これらの写真が残されていることに気づくことができなかつたと思います。また、このような機会がないと、ご披露させていただくタイミングもありませんでした。この機会にご覧いただけてありがたかったです。この創立150周年記念行事の写真も含め、次の周年記念行事の時にご披露できるよう、大切に保管していきたいと思ひます。

PTA本部役員・学級委員の皆様、当日の運営に感謝いたします！

PTA役員・委員の皆様には、消防音楽隊や受付、駐車場への対応、大変ありがとうございました。特に、駐車場の対応に当たっていただいた皆様には、職員が対応できず、大変ご迷惑をおかけしました。この場を借りて、お詫びいたします。小規模校ということで対応できる職員に限りがありましたので、PTAの皆様にも、ご協力いただきました。今後とも、ご理解とご協力、よろしくお願ひいたします。